
ИНФОРМАЦИЯ О РЕШЕНИЯХ, ПРИНЯТЫХ НА ЗАСЕДАНИИ КОМИТЕТА ОМСКОГО ГОРОДСКОГО СОВЕТА 

ПО ВОПРОСАМ ТРАНСПОРТНОЙ ИНФРАСТРУКТУРЫ 21.03.2024 

 

№ 

п/п 

Перечень вопросов, 

рассмотренных на заседании комитета  

Решение комитета  

по рассмотренным вопросам 

1. Об информации Администрации города 

Омска о подготовке дорожной и 

строительной техники к летнему периоду 

2024 года.  

Информацию Администрации города Омска о подготовке дорожной и строительной 

техники к летнему периоду 2024 года принять к сведению. 

2. Об информации Администрации города 

Омска о контроле за оказанием частными 

перевозчиками услуг регулярных 

перевозок по регулируемым и 

нерегулируемым тарифам. 

Информацию Администрации города Омска о контроле за оказанием частными 

перевозчиками услуг регулярных перевозок по регулируемым и нерегулируемым 

тарифам принять к сведению. 

3. Об информации Администрации города 

Омска о необходимости и возможности 

добавления в регулярные перевозки по 

городским маршрутам полуэкспрессного 

режима движения. 

1. Информацию Администрации города Омска о необходимости и возможности 

добавления в регулярные перевозки по городским маршрутам полуэкспрессного режима 

движения принять к сведению. 

2. Поддержать предложения депутатов Омского городского Совета Арчибасова Ю.В., 

Саханя Д.А., поступившие в ходе рассмотрения вопроса. 

3. Оставить вопрос на контроле комитета Омского городского Совета по вопросам 

транспортной инфраструктуры и вернуться к рассмотрению данного вопроса на 

заседании комитета в июне текущего года.  

 

4. Об информации Администрации города 

Омска об организации, управлении и 

администрировании городскими 

парковочными пространствами. 

1. Информацию Администрации города Омска об организации, управлении и 

администрировании городскими парковочными пространствами принять к сведению. 

2. Поддержать предложения депутатов Омского городского Совета Арчибасова Ю.В., 

Иванищева Ю.И., Лицкевича Д.И., поступившие в ходе рассмотрения вопроса. 

3. Оставить вопрос на контроле комитета Омского городского Совета по вопросам 

транспортной инфраструктуры и вернуться к рассмотрению данного вопроса на 

заседании комитета в июне текущего года.  

 


